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Fürth, den 07.07.2021 

 

Nutzung von Parkflächen als Freischankflächen für gastronomische Betriebe 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 
die SPD-Stadtratsfraktion stellt folgenden Antrag:  
 
Die Nutzung von Parkflächen als Freischankflächen für gastronomische Betriebe soll auch 
im Jahr 2022 gebührenfrei weiter bestehen bleiben. 
 
Begründung: 

 

In den im Juni 2020 beschlossenen Corona-Unterstützungsmaßnahmen wurde unter dem 

Motto „Gastro statt MIV“ als ein Maßnahmenpunkt die zeitlich begrenzte gebührenfreie 

Nutzung von Parkplatzflächen für gastronomische Freischankflächen beschlossen, um so den 

Gastrobetrieben die Flächen zu verschaffen, die entsprechenden Abstandsregeln für die 

Sitzplätze einhalten zu können. 

 

Um den Gastronomiebetrieben die Möglichkeit zu geben, die pandemiebedingten 

Umsatzausfälle zu kompensieren, soll auch im Jahr 2022 diese Maßnahme weitergeführt 

werden. 

 

Mit freundlichen Grüßen       

 

      
                                                    

Sepp Körbl     Gabriele Chen-Weidmann     

Fraktionsvorsitzender  Stadträtin      
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